## Ein Baum mit Vergangenheit

Vor der Pfarrkirche in Terfens befindet sich eine große Linde, welche unter Naturschutz steht. Im Frühjahr 1974 wird sie hundert Jahre alt, ist vom damaligen Bürgermeister von Terfens persönlich gepflanzt worden. Selbst der große Brand vor zehn Jahren, dem der Gasthof "Krichenwirt" zum Opfer fiel, konnte dem Baum nicht schaden. Damals, vor hundert Jahren, war unser Heimatland ein Reich mit 50 Millionen Einwohnern, gehörte doch Südtirol und das Trentino zu Österreich. Terfens hingegen war ein kleines Nest, es bestand nur aus fünf Bauernhäuser. Heute ist allein die Fraktion Vomperbach fünfmal so groß wie die Muttergemeinde Terfens, dazu kommen noch die Fraktionen Neuterfens, Ulmberg und Eggen.

